
 

  場 家 宏 之さん（外南） 

谷 井 紀 美 夫 
あけましておめでとうございます。 

昨年は、豪雨による山田川の護岸の崩壊 

が数か所で発生しました。復旧工事は、皆 

様のご協力によりほぼ完了しました。また 

大雪により除雪に従事して頂いた皆様には 

心から感謝申し上げます。なお、本年も担 

当される皆様には、よろしくお願いします。 

さて、チラシでも案内していますが本年 4月からコミ

ュニティからデマンドタクシ－(乗合)に移行されます。

登録、事前申し込みが必要となりますが音川地区内で

は、自由に使えます。例えば郵便局、地区センター、友

人宅等です。地区外は、富山病院、千里駅、スーパーフ

レックです。今までバスが行かなかった地区でも戸口か

ら戸口まで利用できますから是非登録をして利用をお

願いします。平成の時代も終わりますが今年も穏やかな

年であるよう願っております。最後に皆様のご健勝とご

多幸を祈願して年頭の挨拶とします。 
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成人式を迎えるにあたり、この二十年間を振り

返ると、日々健康で楽しく過ごしてこられたのは、

家族や友人の支えがあったからです。この場を借

りて感謝の気持ちを伝えさせていただきます。 

「大人」になることを嬉しく思う反面、これか

らは自分の行動や言動に責任を負わなければなり

ません。成人式をきっかけに「大人」ということ

を自覚し、たった一度の人生、後悔だけはしない

ようにすごしていきたいです。 
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 二十歳になり、大人になったという実感はまだあり

ませんが、自身に責任が問われる立場になりました。

現在、社会人として働き日々新しいことを学び生活し

ています。私が過ごしてきた二十年間を振り返ると、

楽しく、いつも笑顔だった気がします。なぜなら、家

族、地域の方々、友人と多くの人々に支えられていた

からだと思います。今はまだ、分からないことが多く

周りに迷惑をかけることがありますが、多くのことを

身につけ、挑戦する気持ちを忘れず、今までお世話に

なった方々に少しでも恩返しできるような大人にな

れるよう努力していきたいと思います。 

荻 原 栄 二 

音川人口動向 世帯数４７８戸 １４２１人（男６８３人・女７３８人）１１月末現在 

 加 野  美 里さん（円山） 

あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願い申し上げます。 

旧年中は、皆様のご支援ご協力で、ふ

るさとづくり推進の行事のすべて 

を無事に進行することができ誠にあ 

りがとうございました。 

今年は亥年です。猪のように前に向かって進みた

いと思います。本年もより一層の 

ご支援ご協力を賜りますよう 

お願いいたしますとともに、 

皆様方の益々のご健勝とご 

多幸を心よりお祈り申し上げ 

ます。 

 


